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Zitat von swissfcn 

Wenn wir das stemmen können ohne weitere Spieler abgeben zu müssen und wir sogar
noch den ein oder anderen Vertrag verlängern können, dann seh ich seit langem
wiedermal eine gute Zukunft in unserem Kader.

Wäre eine sehr gute und sinnvolle Verstärkung! 

Also das ist mir auch ein großes Rätsel. Für Zrelak war der Kempe-Verkauf nötig und für
Ewerton haben wir 1,2 Mio. in der Portokasse? Dafür können war aber nicht die Verträge mit
Erras, Möhwald, Behrens, Leibold, Teuchert usw. verlängern. Die denken sich bestimmt auch
ihren Teil...
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